

Geldanlage ist für viele Menschen ein sehr schwieriges Geschäft. Oft steigen sie zum falschen Zeitpunkt in den Aktienmarkt ein und zur ungünstigsten Zeit wieder aus. Michael Rasch, Leiter der Börsenredaktion der *Neuen Zürcher Zeitung*, zeigt in seinem neuen Buch, auf was Investoren achten müssen, um nicht genau diese Fehler zu begehen. Seine verständlich geschriebenen Ausführungen helfen privaten und professionellen Kapitalanlegern, das Geschehen hinter der Kursentwicklung besser zu verstehen und daraus Rückschlüsse für ihr eigenes Anlageverhalten zu ziehen.

Michael Rasch, Jahrgang 1970, studierte Wirtschaftswissenschaften in Kassel und legte 1997 die Prüfung zum Qualitätsmanager ab. In den Jahren 2000/01 absolvierte er die Georg-von-Holtzbrinck-Schule für Wirtschaftsjournalisten der Verlagsgruppe Handelsblatt. Seit 2002 ist er Wirtschaftsredaktor bei der *Neuen Zürcher Zeitung*, seit dem Jahr 2006 Leiter der Redaktion Börsen & Märkte. Er wurde mehrfach ausgezeichnet, unter anderem 2009 und 2014 mit dem Schweizer Medienpreis für Finanzjournalisten von *Private – Das Geld-Magazin* sowie mit dem deutschen State-Street-Preis für Finanzjournalisten 2011.